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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２５年６月定例会  

 

１番 小 野   泰 議員 

１ 本市における行財政運営の現状と課題について 

(1) 合併特例債の活用状況と実質公債費比率の状況について 

(2) 基金残高及び市債残高の状況と今後の見通し 

(3) 合併特例債が５年延長されたことに伴う本市の新市建設計画の対応 

(4) 延長に伴う合併特例債の活用計画は。 

(5) 交付税が一本算定になった場合の影響等について 

 

２番 硯 谷 篤 史 議員 

１ 公共施設の再編整備について 

埴生支所・公民館をはじめ、更新期を迎えている施設の再編及び整備計

画について、年次計画を示してもらいたい。 

２ 学校施設について 

埴生小中学校連携の問題、学校給食センターの問題のその後はどうなっ

ているか。 

 

３番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 市長などの退職金について問う。 

(1) 市職員の退職手当の条例改正により、３年間で約４００万円もの退職

金が削減されることになるが、提案した市長自身の退職金はどうするの

か。 

(2) ２期目に受け取る（予定）の退職金総額及び副市長、教育長などの退

職金の総額は幾らか。 

(3) 各地の市長選で「市長の退職金」が争点となり、実際に退職金０の市

長も生まれているが、どう考えるか。 

２ まちづくりへの「市民参加」のあり方について問う。 

(1) 埴生地区公共施設再編や厚狭地区複合施設に関してワークショップな

ど市民参加の手法がとられている。 

(2) 学校給食のセンター化問題など「市民参加」のあり方に大きな疑問の

声もあがっている。 
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(3) 市民参加の基本的な考え方や方向性について問う。 

 

４番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 災害に強いまちづくりについて 

(1) 避難予定場所で、津波対策の安全な場所はどこか。 

(2) 海を埋め立てた小野田開作での津波対策は、どうしたらよいか。 

(3) 防災士育成事業について、具体的な取り組みは。 

２ 基本計画改訂版より 

(1) 第３章の１０資源循環型社会のまちづくりの施策展開にある。再生可

能エネルギー利用促進への具体的取り組みはどうなっているのか。 

(2) 山口東京理科大との連携について 

 

５番 河 野 朊 子 議員 

１ 平成２５年度施政方針について 

(1) 行政改革大綱の見直しとアクションプランの策定について 

 ア 今後のスケジュールについて 

 イ メンバー及び方法について 

 ウ 現状を踏まえての今後の課題 

(2) 組織機構の見直しについて 

 ア 現状における組織運営の問題点は。 

 イ 市民ニーズに対応できる組織運営とは。 

 ウ 見直しにおける方向性は。 

 

６番 江 本 郁 夫 議員 

１ 平成２５年度施政方針から 

    下記三項目ついて具体的にどのように取り組もうとしているかお聞きす

る。 

(1) 自主財源確保の推進 

(2) 全庁的機構改革の推進 

(3) 住みよさランキングの向上 

２ 「旦の登り窯」の有効活用 

「皿山の里」構想は白紙になったが、市の文化財としての重要性は失せ

てはいない。これからの活用策についてお聞きする。 

 

７番 平 原 廉 清 議員 

１ ２５年度施政方針及び２５年度新規事業等について 
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(1)「にぎわいと活力に満ちたまちづくり」の「産業の活性化」における企

業誘致と企業の内発促進により雇用確保に努めることの具体的施策を問

う。 

(2) 今年度新規事業の「厚狭駅南部地区利用促進事業」の具体的施策を問

う。 

(3) 現在のデフレ経済下における自主財源の確保を推し進める施策を問う。 

(4) 新規就農希望者の育成等支援策について 

若者の新規就農希望者の育成等と中高年（定年退職者等）との支援策

は異なると思うが。 

 

８番 吉 永 美 子 議員 

１ 環境問題について 

(1) ３Ｒの促進について、今後の予定を聞く。 

(2) 環境家計簿をもっと取り組みやすいようにするべきではないか。 

(3) 緑のカーテン事業及びライトダウンキャンペーン（特に夏至とクール

アースデー）について、公共施設、事業者及び市民への呼びかけをどの

ように実施するか。 

２ 公共施設における利用者への配慮について 

(1) 分煙状況について聞く。 

(2) 「文化会館」「市民館文化ホール」のように、誤認しかねない表記を改

正すべきではないか。 

(3) 公共施設を新設する際、精神的、また身体的にも効果があるとされる

木材を使用する計画はあるか。 

３ 健康づくりの推進について 

(1) 胃がん検診について、ピロリ菌検査導入の検討状況を聞く。 

(2) 高齢者の肺炎球菌ワクチン助成を導入できないか。 

(3) 子どもの歯を虫歯から守るための施策について、検討状況を聞く。 

(4) 失明原因の上位を占める緑内障について、検診に追加できないか。 

 ４ 観光振興について 

   観光振興のための具体策を聞く。 

 ５ 定住促進について 

 基本計画改定版に新たに掲げた「定住促進」の具体策について聞く。 

 

９番 伊 藤   實 議員 

１ 平成２５年度施政方針について市長に問う。 

    (1) 公正公平な姿勢とは。 
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(2) 財政規律の健全化とは。 

(3) 悔いなき４年間とは。 

(4) 将来にわたって夢と希望を抱いていただける施策とは。 

(5) 最小の経費で最大の効果を挙げるとは。 

(6) 臨機応変に即応性のある組織運営とは。 

２ 市立病院建設について 

(1) 危機管理体制、対応について 

(2) 財政計画、収支計画の今後の状況はどのように想定しているのか。 

 

１０番 山 田 伸 幸 議員 

１ このたびの住民投票にかかわって市長の考えを聞く。 

(1) 住民投票と他の選挙の同時実施について 

(2) 「投票しない権利」は今度の住民投票と関連するのか。 

(3) 開票所での執行部による不適切な発声の事実関係の調査をなぜ拒むの

か。 

(4) 執行部職員が政治的な問題にどこまで関与できるのか。 

２ 子ども手当、児童手当を狙い撃ちにした差し押さえの中止を。 

(1) 手当が振り込まれた同日の差し押さえは狙い撃ちではないのか。 

(2) 子育て支援に反しないのか。 

３ 将来にわたって安心できる高齢者を介護する仕組みの構築を。 

(1) 市として具体的にどのように捉え対応しようとしているのか。 

(2) 介護支援ボランティアポイント制度の充実、拡大を考えているのか。 

 ４ 国民健康保険料の市民負担軽減を。 

  (1) 今年度の保険料について 

    (2) 医療費の引き下げのために、保健師の訪問活動充実を。 

 

１１番 河 﨑 平 男 議員 

１ 市民の生命や身体の安全確保について 

(1) 市民が安心して暮らせるまちとして、昨今の新種の病気などについて、

どのような対策をとっているのか。 

 ア マダニが媒介する重症熱性血小板減尐症候群（ＳＦＴＳ） 

 イ セアカゴケグモ 

 ウ アルゼンチンアリ 

 エ 鳥インフルエンザ（Ｈ７Ｎ９型） 

オ 熱中症 

カ ＰＭ２．５など 
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(2) ハードである市道の街路灯、カーブミラー、電柱、看板、また、公園

などの大木や街路樹など維持点検状況はどうなっているか。 

２ 本市の観光資源の有効活用について 

(1) 観光振興について、本市の「観光検定」を活用してはどうか。 

３ 文化財の保護・継承について 

(1) 未指定文化財の保護継承、活用について 

 

１２番 髙 松 秀 樹 議員 

１ 議会で採択した請願の対応について 

(1) 新病院に使用されるエネルギーについての請願（平成２４年６月採択

分） 

(2) 埴生小中学校連携校計画の慎重審議の要望についての請願（平成２４

年６月採択分） 

(3) 防犯外灯のＬＥＤ化および電気料金補助に関する請願（平成２４年１

２月採択分） 

２ 新病院建設について 

 新病院建設に係わる地元企業活用の現在の状況と今後の予定はどうか。 

３ 災害に強いまちづくりについて 

市民病院周辺道路、民有地など梅雤の時期になると冠水が常態化してい

るが今後どのようにして地域住民の安全安心を確保するのか。 

 

１３番 中 島 好 人 議員 

１ 生活保護問題 

(1) 「生活保護法一部改正案」に対する当市の影響と対応 

(2) 「生活保護基準の引き下げはしないことなどを求める意見書」の議会

決議に対する当市の対応。国への働きかけについて 

(3) 関連して引き下げられる、子育て支援に影響が出る就学援助、保育料、

幼稚園就園奨励費補助、未熟児への医療費補助や慢性疾患を持つ子ども

への日常生活用具の給付制度、児童入所施設の費用徴収、私立高校授業

料減免制度などで負担増や制度が利用できないということがないよう市

として必要な支援を行うこと。 

２ 子育て支援について 

(1) 安心して子どもを産み育てることができる環境整備についての具体的

な施策について 

(2) 安定した雇用機会の提供と雇用条件の整備 

(3) 保育士の処遇改善と身分保障について 
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(4) 保育所施設整備について 

(5) 乳幼児医療費無料化制度の拡充について 

 

１４番 岩 本 信 子 議員 

１ 行政経営の視点 

(1) 公有財産の一元管理はいつごろできるのか。 

(2) 公共施設ごとの公債費残高は管理していないとあるが、施設台帳はあ

るのか。 

(3) 今までの市債発行は資産だけなのか。 

(4) 財務書類の公開について当市の現状分析をもっと分かりやすく報告す

ることはどうか。 

(5) 連結の財務諸表の報告はどうするのか。 

２ 子どもの人権について 

(1) 子どもが「自分を守る」人権教育はどうか。 

(2) 児童虐待の取り組みについてどうか。 

(3) 子どもの虐待について庁内連携はどうか。 

(4) 居所不明の児童、生徒の対応はどうか。 

(5) 子ども条例の制定はどうか。 

 

１５番 矢 田 松 夫 議員 

１ 厚狭地区公共施設の再編について 

(1) 市民合意について問う。 

(2) まちづくりと施設再編計画は連動しているのか。 

(3) 山陽勤労青尐年ホームのあり方を問う。 

２ 学校図書館の現状について 

(1) 学習環境の整備を求める。 

(2) 支援員の労働条件改善を図るべきではないか。 

(3) 未配置校との格差是正を問う。 

３ ＪＲ美祢線・小野田線利用促進運営について 

(1) 利用促進の具体的な施策を問う。 

 

１６番 大 井 淳一朗 議員 

１ 空き家・廃屋対策について 

(1) 空き家条例制定後の状況と今後の課題 

(2) 離農跡地の廃屋対策について 

(3) 空き家の活用策について 
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２ 公共施設の「トイレの洋式化」について 

(1) 小・中学校 

(2) 公民館・体育館 

(3) 公園・運動広場 

３ 行政改革について 

(1) 行政改革大綱の見直しについて 

(2) 新たなアクションプランの策定について 

(3) 全庁的な組織機構の見直しについて 

 

１７番 中 村 博 行 議員 

１ 防災について 

(1) 狭間川の調査後の対策はどうなったか。 

(2) 鳥越二区のがけ崩れの危険性にどのように対処されるのか。 

(3) 厚狭川下流について、土砂の浚渫予定はどうなっているのか。 

２ 選挙投票率について 

(1) 市長選挙における急激な投票率低下の分析はされたか。 

(2) 投票率低下の対策を講じるべきではないか。 

(3) 住民投票条例の見直し、改正が必要と考えるがどうか。 

３ 空き家条例について 

(1) 条例施行の効力、効果について問う。 

 

 

 

 


